

**Comunicado de Prensa
CP46/2024
5 de septiembre de 2024**

CON UNA MASIVA PARTICIPACIÓN EL BCB INAUGURA EL 17 ENCUENTRO DE ECONOMISTAS DE BOLIVIA EN SUCRE



El Presidente del Estado Plurinacional, Luis Arce Catacora, inaugura el 17EEB en Sucre.



El Banco Central de Bolivia (BCB) comunica a la opinión pública que, este jueves 5 de septiembre de 2024 inauguró, en la ciudad Sucre, el 17 Encuentro de Economistas de Bolivia (17EEB) que se desarrolla bajo el tema central: “Desempeño de las economías de la región en un

“2023, Año de la Juventud hacia el Bicentenario”

contexto de desaceleración y tensiones geopolíticas” y que contó con cerca de 4.000 asistentes de Chuquisaca y de otras capitales del país.

El Presidente Constitucional del Estado Plurinacional, Luis Arce Catacora, fue el encargado de inaugurar el encuentro que en esta oportunidad se realiza en el marco de la celebración del 400 aniversario de la Universidad Mayor Real y Pontificia de San Francisco Xavier de Chuquisaca (UMRPSFX), la misma que es coorganizadora del evento.

“El contexto que atravesamos se caracteriza por constituirse en un momento crucial para reflexionar y trazar estrategias ante los desafíos que enfrentan nuestras economías en un entorno global cada vez más complejo, por este motivo el tema central del 17 EEB es: ‘Desempeño de las economías de la región en un contexto de desaceleración y tensiones geopolíticas’”, afirmó el Jefe de Estado.

“No podemos dejar de lado las tensiones geopolíticas que siguen sacudiendo al mundo. Los conflictos entre Rusia y Ucrania, como los de la franja de Gaza, no solo han intensificado las tensiones inflacionarias, sino que han añadido una dimensión adicional de incertidumbre global que afecta directamente nuestras economías”, afirmó el Presidente Arce a tiempo de destacar la temática del 17EEB.

El mandatario destacó la participación de Bolivia en el Mercado Común del Sur (Mercosur) porque solo “unidos podemos avanzar hacia un futuro de desarrollo y bienestar para todos en una región más justa y solidaria, estas consideraciones son las que motivan el tema central del Décimo Séptimo Encuentro de Economistas”.

“Este espacio de reflexión y debate será fundamental para explorar soluciones que puedan ayudar a Bolivia a mitigar los efectos de esta desaceleración regional y global, y a enfrentar con mayor resiliencia las

“2023, Año de la Juventud hacia el Bicentenario”

presiones inflacionarias y las tensiones geopolíticas que desafían nuestro desarrollo económico”, puntualizó el Jefe de Estado.

A su vez, el Presidente a.i. del BCB, Dr. Edwin Rojas Ulo, agradeció la multitudinaria presencia de los estudiantes, autoridades universitarias y público en general que se dieron cita en el 17EEB que se desarrolla en el Centro Internacional de Convenciones y Cultura (CICC) de Sucre.

“Quiero aprovechar la oportunidad para felicitar a la Universidad Mayor Real y Pontificia de San Francisco Xavier de Chuquisaca por sus 400 años y reconocer la invaluable contribución de esta histórica institución ha realizado a lo largo de sus cuatro siglos. En su firme compromiso en la formación de líderes y pensadores, ha dejado una huella imborrable en la educación y cultura de nuestro país”, dijo Rojas.

Asimismo, relievó la presencia de destacados expositores internacionales que participarán de las sesiones plenarias del 17EEB así como los 68 trabajos de investigación que se presentarán en reuniones paralelas en instalaciones de la Facultad de Economía y Ciencias Empresariales de la UMRPSFX.

A su turno, el Ministro de Economía, Marcelo Montenegro reflexionó sobre el contexto internacional y los desafíos de la economía global, tema que motiva al 17EEB.

“La coyuntura nos parece desafiantes, hay tensiones que las estamos observando en una transición paulatina a una economía global multipolar”, afirmó el Ministro, a tiempo de resaltar la importancia de las investigaciones en materia económica que se presentarán en el encuentro y que permitirán “mejorar la actividad económica regional, nacional y entender las dinámica de la economía mundial”.

“2023, Año de la Juventud hacia el Bicentenario”

Finalmente el rector de la UMRPSFX, Walter Isidro Ariazaga, ponderó la organización del encuentro y la importancia de los temas que serán abordados durante las jornadas de este jueves y mañana viernes.

LOS EXPOSITORES

Durante la primera sesión plenaria, los expertos: Guillermo Hang, Director en el think tank Suramericana Vision, abordó el tema: Repercusiones de las tensiones geopolíticas en el desempeño económico regional; Osmel Manzano, Asesor Económico Regional del Departamento del Grupo Andino, BID, hizo un análisis del actual escenario económico y geopolítico internacional y Benjamín Blanco, Subsecretario de Cooperación, Asistencia Técnica y Apoyo a los Países de Menor Desarrollo Económico, ALADI, se refirió a los procesos de integración regional para superar los desafíos económicos globales.

El BCB comprometido con la estabilidad y el desarrollo económico del país.

Imágenes del 17EEB



Sucre, septiembre 2024

“2023, Año de la Juventud hacia el Bicentenario”